

MENSAJE DE LA MINISTRA DE TRABAJO Y SEGURIDAD SOCIAL DE LA REPÚBLICA DE HONDURAS: ABOG. LESLY SARAHÍ CERNA EN EL MARCO DE LA 110ª REUNIÓN DE LA CONFERENCIA DE LA ORGANIZACIÓN INTERNACIONAL DEL TRABAJO - OIT

Sus Excelencias: Presidente de la Conferencia Internacional del Trabajo; Estimados Representantes de los Gobiernos, de las Organizaciones de empleadores y de trabajadores e Invitados Especiales:

Me dirijo a esta magna Conferencia de la OIT en representación del Gobierno de la República de Honduras, presidido por primera vez por una mujer, la Presidenta Xiomara Castro Sarmiento, la que se ha convocado en un momento crucial de la historia política, social y económica del mundo, donde persisten los desafíos heredados de años anteriores, hoy incrementados por aquellos derivados de la pandemia de la COVID-19 y que golpean con especial énfasis a los sectores más vulnerables, los cuales requieren una rápida y efectiva respuesta, al igual que una toma de decisiones acertadas encaminadas al bien común y a buscar un desarrollo sostenible en cada uno de nuestros pueblos.

Pese a los múltiples esfuerzos y la reactivación de diversos sectores, las pérdidas y suspensiones de empleos, las disminuciones de la jornada laboral, los cierres de empresas, las readecuaciones de deudas, la disminución del comercio, el aumento de los costos de producción y comercialización y los conflictos internos o externos de cualquier índole continúan, privando de beneficios y goce de derechos en todos los niveles a los trabajadores y a las empresas en la mayoría de los países, pero sobre todo en aquellos países menos adelantados, a los cuales esta Conferencia ha tenido a bien, orientar su mirada este año, pues son el sector más pobre y débil de la comunidad internacional, cuyo desarrollo económico y social representa un gran desafío para todos nosotros.



Honduras, ha comenzado este año un nuevo recorrido, hacia el desarrollo soberano, liderado por el actual Gobierno, el que considera que el trabajo debe ser bien remunerado, digno y justo. Por ello, en esta Conferencia ratificamos el compromiso del Gobierno de Honduras de respetar y cumplir los acuerdos ya adquiridos, de velar por el bienestar de todos nuestros trabajadores sin distinción alguna y asegurar a su vez a las empresas, que recibirán una justa retribución de sus inversiones.

Seguiremos realizando acciones en pro del desarrollo económico y social de Honduras, abordando el tema de migración, la creación de nuevos puestos de trabajo, la inclusión de los sectores vulnerables, la reducción del trabajo forzado e infantil, así como la armonización de nuestra legislación a las tendencias que marca la evolución y las nuevas formas del trabajo en el resto del mundo, respetando los valores y principios fundamentales de estos sectores.

Finalmente agradecemos a la OIT, en especial al Sr. Guy Ryde y a sus órganos de gobernanza, por su acertada gestión en tiempos difíciles, pero en especial por ser un espacio de dialogo y consensos constructivo y participativo, cuya marcha junto seguiremos trazando, pues como dijera nuestro escritor hondureño Alfonso Guillen Zelaya, “... dentro de los sagrados números de la naturaleza, ninguna labor bien hecha vale menos ninguna vale más todos somos algo necesario y valioso en la marcha del mundo...”

Muchas gracias.